



笹りんどう



日義小中学校 ホームページ QRコード



～コロナに負けない 充実の学校生活～

【小学校】



いろいろなおもちゃがいっぱい！



みんなが主役の児童大集会

1・2年生が、「木曾おもちゃ美術館」のプレオープンに招待されて行ってきました。足を一步踏み入ると、木をふんだんに使ったおもちゃが、いたるところにたくさんありました。子どもたちは時間がたつのを忘れ、夢中になっていろいろなおもちゃで遊ぶことができました。魅力的なおもちゃが勢ぞろいしています。みなさんも是非、足を運んでみてください。

11月下旬には児童大集会が行われました。委員会ごとに様々なゲームが企画されていて、全校たてわり班で楽しむことができました。この日に向けて全ての企画・運営は6年生が行い、準備してきました。一人一人が主役となり全校のみんなが盛り上げた児童大集会となりました。

～外部講師の方からの講話～

小学5年～中学3年の子どもたちを対象に、「薬物乱用防止教室」が行われました。木曾保健福祉事務所薬剤師の方から、薬物依存や体への影響についてお話をいただき、自分の健康について学ぶことができました。

また、Happy Spot Clubの方を講師に人権について学ぶ機会がありました。子どもたちはそれぞれの学年にあった話を聞き、良好な人間関係について学ぶことができました。保護者の皆様にはPTA講演会としてお話をいただき、子育てのヒントを得るとても貴重な機会となりました。



薬物についてのお話



PTA講演会の様子

【中学校】



認知症について学ぶ



松代大本営での説明

1年生の生徒が「認知症」について学びました。認知症サポーターの方のお話を聞いたり、ロールプレイを行ったりして、認知症についての正しい知識を理解する大切な機会となりました。また、2年生は「平和学習」として長野市にある松代大本営を見学しました。大本営設置の背景や建設の経緯など現地での説明を受け、戦争の悲惨さを目の当たりにすることができました。ここで学んだことが、3年生での広島平和学習につながっていきます。

～お知らせとお願い～

(1) 「新米」の贈呈

今年も尾崎建築様より、新米の贈呈がありました。日義の子どもたちに給食で地元の新米を食べてもらおうと、17年前から始まっています。「こしひかり 120kg」と「わたぼうし(もち米) 10kg」をいただきました。日義で育った有機栽培のお米は、甘みがあるそうです。今後の給食で出てくるのが楽しみです。本当にありがとうございます。



(2) 赤門お披露目の会

過日、赤門修復を記念して、「赤門お披露目の会」が行われました。当日は天候にも恵まれ、地域の出席者の方にも花を添えていただき赤門復活を皆さんと祝うことができました。学校のシンボルである立派な「赤門」。きれいになった赤門の写真が裏面にありますので、是非ご覧ください。



(3) 新型コロナにおける欠席について

同居の家族(例えば父親)が新型コロナ陽性者となった場合、お子さんは濃厚接触者になるため自宅待機(出席停止)となりますが、お子さんが無症状の場合、条件を満たせば待機解除となることがあります。詳しくは10月に木曾町からご家庭に配付されているチラシでご確認ください。ただし、感染状況によっては登校を控えていただく必要がある場合があります。ご不明な点は、学校までお問い合わせください。

12月の主な予定

1日(木)	中：生徒会立会演説会・選挙	19日(月)	学期末清掃(～23日)
2日(金)	クラブ 中3：車イス体験		中1：キャリア学習 中2・3：平和講演会
5日(月)	読書旬間(～16日)	20日(火)	小6：里山学習 SC
6日(火)	小6：里山学習	23日(金)	児童会 生徒総会
8日(木)	保護者懇談会(～13日)	26日(月)	2学期終業式
12日(月)	学校集金日		SC・・・スクールカウンセラー来校
14日(水)	小6：中学校一日体験 生徒会		
15日(木)	地区子ども会・地区懇談会	12月27日～1月5日	冬休み
16日(金)	クラブ		(学校閉庁：12月29日～1月3日)